

# Kundalini

Le Kundalini n'est pas un objet physique. C'est éthérique.

La plupart des gens n'éveillent pas la forme du serpent, mais certaines personnes, qui ont imprudemment essayés leur entrée dans les royaumes éthériques sans protection, peuvent éveiller ce soi-disant serpent.

En fait, bien qu'il puisse être visualisé comme un serpent, ce n'est pas le cas. C'est une énergie négative qu'une personne peut imprudemment transférer de ses chakras inférieurs vers ses chakras supérieurs. C'est très imprudent.

Les chakras qui pénètrent dans le corps physique sont au nombre d'environ 7 et sont connectés à diverses émotions, pour ainsi dire.

Les plus bas, en fait les 3 plus bas, sont liés à l'égo, à l'égoïsme et à beaucoup d'attitudes désagréables. Les attitudes mêmes que les gens spirituels essaieraient de se débarrasser.

Les trois supérieurs sont connectés aux émotions supérieures, et le tout dernier, le plus élevé, est connecté au soi supérieur et à la force de Dieu.

Maintenant, ces forces inférieures peuvent être puissantes et, si elles ne sont pas contrôlées, elles peuvent rendre les gens très violents – physiquement ou verbalement – égoïstes, arrogants, méchants et le genre de personne qu'aucun individu spirituel, aucun bon humain, ne souhaiterait s'associer avec.

Dans certaines circonstances, ces forces inférieures peuvent être libérées dans les chakras et dominer les chakras supérieurs. Lorsque cela se produit, l'individu devient sous le contrôle de la base, des pensées viles, émanant de ce chakra le plus bas et surmontant les forces nobles supérieures. Ainsi, la personne peut devenir la quintessence de l'égoïsme.

Heureusement, cet événement est rare, car la plupart des gens n'ont aucune idée de la façon de susciter cette énergie négative.

Pour les rares qui ont réussi, une vie de misère les attend, alors qu'ils tentent de transformer les autres à leurs pensées négatives, suivie d'une longue période de réajustement dans les royaumes inférieurs de l'au-delà.

Le kundalini est représentée comme un serpent, car il est vu dans le monde éthérique comme une corde sinueuse d'énergie sombre, se tordant près de la colonne vertébrale, car il piège, point de chakra après point de chakra, ne laissant que le plus élevé intact. Il n'a pas le pouvoir de dominer celui du haut.

Toute personne sous le contrôle du serpent kundalini serait une personne très malheureuse.

Ce concept d'essayer d'éveiller le serpent kundalini doit être évité à tout prix.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.